



La tabla de enfermedades profesionales pasó del 161 al 194 –El Heraldo de Chihuahua–



El presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH), Héctor Márquez Pitol acogió con beneplácito la actualización sobre enfermedades profesionales y enfermedades en el **Cámara de Diputados**.

“Desde 1970, esto es más de 50 años, la **Cuadro de Enfermedades Profesionales** y todo cambia Y sobre todo en el mundo del trabajo con la pandemia de **COVID-19** que trajo consigo **estrés laboral, ansiedad**; cánceres que no habían sido identificados entre los trabajadores de la minería metalúrgica debido a sus entornos de trabajo. Y que bueno que se actualizaron las condiciones”, dijo Márquez Pitol.

Recomendamos: Diputados aprueban ampliar lista de enfermedades profesionales; incluyen el estrés y la endometriosis

“**En más de 50 años, tenemos el conocimiento más profundo de las enfermedades.** Ahora se conocen temas que antes no teníamos ni idea. Para mostrar el botón Covid-19. Este dato es importante tomarlo en cuenta”, dijo en entrevista con El Sol de México. [...]

[La tabla de enfermedades profesionales pasó del 161 al 194 –El Heraldo de Chihuahua–. \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)